



Décollage pour la Cité de l'Espace

publié le 26/03/2024

Les élèves du dispositif des cordées de la réussite ont visité la Cité de l'Espace à Toulouse. C'était aussi l'occasion de rencontrer et échanger avec tous les élèves (collégiens et lycéens) encordés au lycée E.COMBES de Pons !

Au programme de cette belle journée :

- ▶ Visite libre du centre
- ▶ Déjeuner au restaurant l'ASTRONOME
- ▶ Un voyage vers la Lune avec l'attraction Lune Explorer et sa centrifugeuse qui nous a fait atteindre une accélération de 2G !
- ▶ Visite guidée de la station MIR, Ariane 5 et les premières capsules spatiales
- ▶ Pour finir le cinéma Imax : attention aux astéroïdes !

